

Artículo CEPAL

(Comisión Económica para América Latina y el Caribe)

El problema del éxodo de personal calificado en América Latina (1979).

Reseña:

Información CEPAL sobre investigación del periodo 1961-1972 sobre el éxodo de personal de alto nivel de calificación. Dicho estudio muestra “el impacto del éxodo intelectual y asume también característica de indudable gravedad desde el punto de vista de la movilización de recursos humanos para el desarrollo económico y social de los países”.

Link de Consulta:

http://repositorio.cepal.org/bitstream/handle/11362/8684/S7900562_es.pdf?sequence=1